

BALANCE DE SEGURIDAD EN LA REGIÓN

# Agreden a carabinero en medio de evacuación en Limarí

**De acuerdo a información proporcionada por las autoridades, este miércoles se registraron una serie de hechos tales como un robo y agresiones a personal policial, lo que dejó como saldo a cinco personas detenidas. Pese a ello, el balance, hasta el cierre de esta edición, fue positivo en términos de seguridad.**



Personal de la PDI, de Carabineros, la Armada, Bomberos, y funcionarios municipales, entre otros, estuvieron desplegados en el territorio en medio de la evacuación.

CEDIDA

**FRANCO RIVEROS B.** Región de Coquimbo

En medio de una jornada donde la comunidad —en líneas generales— respetó las instrucciones de las autoridades y se movilizaron para evacuar el borde costero ante la alerta roja por tsunami, personal de Carabineros, Bomberos, la Armada, la PDI y funcionarios municipales, entre otros, se desplegaron por distintos puntos de manera preventiva ante la eventual ocurrencia de delitos en las zonas de evacuación.

Desde el municipio de Coquimbo, informaron que, hasta las 18:00 horas, se contabilizan cuatro personas detenidas, las cuales fueron interceptadas gracias al patrullaje constante realizado por la DISEP de Coquimbo, en coordinación con Carabineros y la Armada, y utilizando para ello, las cámaras de televigilancia y el patrullaje con drones.

Al respecto, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, destacó el comportamiento de la comunidad en el proceso de evacuación. Sin embargo, lamentó la presencia de inescrupulosos

que, aprovechando la obligatoriedad de salir de sus hogares y trabajos por parte de los vecinos y vecinas, cometen delitos.

“La alerta que hemos tenido permanentemente es la de los amigos de lo ajeno, los que aprovechan estas instancias, donde la gente deja sus hogares o sus locales. En conjunto con Carabineros ya se han detenido a cuatro personas, acompañando estos procesos a través del monitoreo de las cámaras de televigilancia, los drones y la presencia en diferentes puntos del territorio que nos ha permitido acudir a esos llamados”, destacó el jefe comunal.

En cuanto a los hechos ocurridos, en el local de Aramco de ruta 5 con Los Copihues, se frustró el robo de especies, gracias a la oportuna intervención de personal de seguridad e inspectores municipales.

En el lugar se detuvo a un individuo que ya había sido captado al interior de un estacionamiento en calle Melgarejo intentando sustraer elementos desde el interior de vehículos. Específicamente en el servicentro, fue sorprendido sustrayendo una gran cantidad de bebidas, las cuales fueron recuperadas y entregadas al

encargado del local.

Tras finalizar este procedimiento, personal de Inspección Municipal de la DISEP, se trasladó a Peñuelas, específicamente a avenida Costanera. En el lugar, un individuo que estaba siendo monitoreado por el dron municipal, sustruía cañerías de cobre desde un domicilio del sector.

Tras la llegada de los inspectores, se constató que el sujeto portaba una mochila en la que transportaba cañerías y un medidor sustraído del inmueble. El sujeto fue interceptado en el lugar, concurriendo posteriormente personal de la Armada y de Carabineros, quienes procedieron a su detención y puesta a disposición del Ministerio Público.

Otro de los detenidos se registró en el marco de una agresión registrada en Caleta Sierra, en Ovalle.

En concreto, la agresión ocurrió cuando una patrulla mixta conformada por carabineros e inspectores municipales se dirigieron a los sectores costeros de la comuna capital de la provincia del Limarí con el propósito de evacuar a los residentes por la alerta de tsunami, siendo agredidos con piedras. Producto de ello, un carabinero quedó herido en el brazo.

## BALANCE POLICIAL POSITIVO

A modo de balance, el prefecto Juan Carlos Moya, jefe de la Prefectura Provincial Elqui, aseguró que, pese a ciertos hechos, la jornada resultó ser muy positiva.

“Tuvimos una participación activa y colaborativa con otras instituciones del Estado en atención a la alerta tsunami que existía”, sostuvo.

“Conforme a las diligencias realizadas por toda la dotación dispuesta por la Policía de Investigaciones en el sector costero colaborando para evacuar a la ciudadanía, tuvimos una participación muy receptiva y positiva por parte de la comunidad”, señaló.

Por su parte, el general Juan Muñoz, jefe de zona de Carabineros de Coquimbo, indicó que “desde que se declaró esta emergencia, estuvimos desplegados con nuestros recursos humanos haciendo un gran esfuerzo para poder absorber el funcionamiento de la ciudad y también este servicio extraordinario que tiene relación con la evacuación de determinados sectores costeros, no solamente aquí en la conurbación, sino también en la Región de Coquimbo que se extiende desde Pichidangui hasta La Higuera”.